



Un total de 366 alumnos participan en Olimpiadas de Matemáticas 2025

EDUCACIÓN. Los representantes de 25 establecimientos se reunieron en el Colegio Chuquicamata.

El Colegio Chuquicamata fue el punto de encuentro de la vigésima séptima versión de talentos escolares de las Olimpiadas Comunes de Matemática 2025, que contó con la participación de

366 alumnos provenientes de 25 establecimientos educacionales de la comuna.

El docente coordinador de la actividad, Cristián Oyarzún, destacó que esta iniciativa se concretó en alianza con la Uni-

versidad Católica del Norte (UCN). "Esta competencia tiene como finalidad motivar a los estudiantes, y lograr que se puedan encantar con la matemática de manera de descubrir nuevos talentos y vocaciones

que el día de mañana sean profesionales en esta área de nuestra comuna".

Mientras que la jefa del departamento de matemáticas del Colegio Chuquicamata, Danisa Urrutia, detalló que "du-

rante la jornada estudiantes de distintos niveles escolares se enfrentaron a desafíos que exigieron lógica, creativa y pensamiento crítico", destacando que "más allá de la competencia el evento se convirtió en un



ALTA CONVOCATORIA REGISTRÓ LAS OLIMPIADAS DE MATEMÁTICAS REALIZADAS EN EL COLEGIO CHUQUICAMATA.

espacio de encuentro y aprendizaje, donde se celebró el talento y la dedicación al estudio de las matemáticas", donde compartieron alumnos con docentes en la tarea de potenciar el desarrollo académico.

Es así, que el alumno del 5° A del Colegio Leonardo Da Vinci de Calama, Mateo Rojas, quien señaló que "fue una experiencia emocionante y desafiante para cualquier estudiante", resaltando el compañerismo para resolver complejos problemas demostrando las habilidades adquiridas en las aulas.

Para concluir, el profesor David Contreras del Colegio Ecológico Montessori valoró la organización del evento que considera diferentes etapas en el proceso como tal. ☺